



Más de 5 mil alumnos participarán talleres del programa Súper Sano de Sopraval este 2024

La iniciativa comenzó a realizarse en colegios de La Calera y abarcará un total de ocho comunas de la Región de Valparaíso, contribuyendo a mejorar la calidad de vida desde la niñez.

Con nuevos personajes y dinámicas, el programa Súper Sano de Sopraval inició sus talleres que promueven hábitos de vida saludable y alimentación equilibrada.

Este año serán más de 5 mil los alumnos participantes, un incremento cercano al 20% en relación con 2023, incorporando además a cuatro nuevos establecimientos educacionales, los que se suman al programa que se ha llevado a cabo por más de 20 años en colegios de la Región de Valparaíso.

La iniciativa comenzó este nuevo ciclo en La Calera, donde los alumnos de la escuela Santa Rosa del Huerto participaron en los talleres "El club de los súper hábitos", los que posteriormente llegarán a otros establecimientos y comunas como La Ligua, Nogales, Hijuelas, Limache, Quilpué,

Villa Alemana y Casablanca, promoviendo la alimentación equilibrada, la realización de actividad física, el correcto descanso e higiene.

Irene Munizaga, directora de la Escuela Santa Rosa del Huerto, de La Calera, destacó el aporte que entrega el programa Súper Sano al establecimiento: "Es una instancia muy buena desde el carácter formativo, que ayuda a que los alumnos puedan alimentarse correctamente y que también se alimenten desde la línea afectiva". Y agregó que "por medio del programa entregan apoyo afectivo y lo que corresponde a nuestra malla curricular, donde las emociones son muy importantes. Y qué lindo que esto se pueda llevar a cabo por medio de actividades que los niños han recibido muy contentos".

Por su parte Jaime Edwards, subgerente de Asun-



EL PROGRAMA COMENZÓ SU NUEVO CICLO EN LA CALERA, CON ALUMNOS DEL COLEGIO SANTA ROSA DEL HUERTO.



CICLO SEGUIRÁ EN LA LIGUA, NOGALES, HIJUELAS, LIMACHE, QUILPUÉ, VILLA ALEMANA Y CASABLANCA.



LA INICIATIVA INCLUYE ESTE AÑO CANCIONES QUE FAVORECEN LA RETENCIÓN DE CONTENIDOS Y EL DISEÑO DE LIBROS CON ACTIVIDADES LÚDICAS, ENTRE OTRAS NOVEDADES.



LA INICIATIVA LLEVA MÁS DE 20 AÑOS REALIZÁNDOSE EN LA REGIÓN.

tos Corporativos de Sopraval, detalló que "cada año buscamos innovar incorporando nuevas metodologías de aprendizaje, con el objetivo de poder entregar una experiencia enriquecedora y entretenida basada en la interacción permanente con los personajes, como también realizar misiones y desafíos que permitan a nuestros alumnos ser parte del desarrollo de cada uno de los talleres". "Este es un trabajo que está a la vanguardia con la nutrición y en lí-

nea con los contenidos recomendados por el Ministerio de Educación para cada nivel de aprendizaje", puntualizó.

Parte de las novedades de este año contempla la incorporación de canciones que favorezcan la retención de los contenidos, el diseño de libros con actividades lúdicas y de continuidad, destacando además temáticas como la inclusión y nuevos personajes que darán vida a cada taller del programa Súper Sano de Sopraval. ♦